

希 翔

8 期生



平成31年4月19日
西仙北中学校3年部通信 NO. 4

参観授業いかがだったでしょうか...

昨日のPTA授業参観、総会、学年部会には、お忙しいところ多数参加していただきまして、本当にありがとうございました。保護者の皆様との連携の大切さを実感し、学年部職員一同気持ちを引き締めているところです。



山内先生の道徳
「夢」と「友情」どっちとるの？



智仁先生の数学
教え合う姿がよかったですよね。



田中先生の美術
親子で推理ゲーム。とても和やかな雰囲気でした。

- 来週の日程**
- 22日(月) 内科検診 (Tシャツ、短パン)
 - 23日(火) 大曲仙北教育研究会「春季研修会」
生徒は12:30完全下校
SB 12:40のみ
 - 24日(水) SB 15:10あり
 - 25日(木) 生徒総会
 - 27日(土)～28日(日) 郡市春季大会
卓球 (大曲体育館)
バレー (ふれあい体育館)
ソフトテニス
(大曲総合公園テニスコート)
バスケット (美郷中体育館)
野球 (神岡、平和野球場)
バドミントン (リリオス)

今週の希翔学年

全国の中学3年生が一斉に行う全国学力・学習状況調査が行われました。みんな時間いっぱい取り組んでいました。これは、今までの学習がどれぐらい身に付いているのかを調べる調査です。また毎年ニュースで報道されています。

今日の6校時に修学旅行についての話し合いをしました。生徒の意見を入れながら計画を立てていきたいと思います。昨年度のPTAで説明した通り、修学旅行の追加料金が決まりました。行程表と見積書を書面でお知らせします。よろしくお願いいたします。

右の詩は、私が自己中心で人に厳しく当たっていたときに会いました。それ以来気に入っている詩の一つです。この詩はそのときの気分により心に刺さる部分が変わるとても不思議な詩です。「自分は悪くない。悪いのは○○。」と思っていた時期がありました。でも落ち着いて考えてみると、自分に甘かったように思います。それに気付いたとき少しですが成長できたような気がしました。

自分の感受性くらい

ばさばさに乾いていく心を
ひとのせいにするな
みずから水やりを怠って
気難しくなってきたのを
友人のせいにするな
しなやかさを失ったのはどちらなのか
苛立つのを
近親のせいにするな
なにもかも下手だったのはわたし
初心消えかかるのを
暮らしのせいにするな
そもそもが ひよわな志にすぎなかった
駄目なことの一切を
時代のせいにするな
わずかに光る尊厳の放棄

自分の感受性くらい
自分で守れ
ばかものよ

茨城のり子